

Alianzas institucionales, clave para combatir violencia política de género: Amalia Pulido



: El IEEM y el INFOEM organizaron una capacitación para servidoras y servidores públicos de diversos ayuntamientos.

LAS ALIANZAS institucionales son clave para combatir la Violencia Política contra las Mujeres en Razón de Género y evitar que tengan consecuencias en los procesos democráticos, así como en la convivencia social armónica, afirmó la Consejera Presidenta

del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez,

Al encabezar la capacitación Protección de Datos Personales y tipos de violencia digital organizada en coordinación con el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México y Municipios, la Consejera Presidenta destacó que, en un contexto donde cada vez más mujeres acceden a la toma de decisiones, se generaron también nuevos espacios para la proliferación de la violencia en sus múltiples formas, por lo que, de forma conjunta, las instituciones buscan garantizar que la paridad política se desarrolle en un entorno de paz, respeto y seguridad.

Ejemplo de lo anterior, dijo

Pulido Gómez, es la actividad que se llevó a cabo entre ambos institutos, puesto que son espacios para conocer los diversos mecanismos legales que existen y que permiten proteger los derechos de las mujeres, sobre todo en un entorno digital, donde el anonimato es la principal problemática.

Al dar la bienvenida a la actividad, el Presidente Municipal de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda Rebollo, señaló que el gran reto que se tiene frente a la violencia es no normalizarla, pues muchas niñas, niños, adolescentes y mujeres son vulneradas; por ello las y los servidores públicos deben contar con herramientas para identificar este tipo de fenómenos y contribuir a la erradicación de este tipo de conductas.